

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆



浜田ほづみ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

一般質問に登壇

9月県議会

柏市特集

「園芸王国ちは」への近道



東葛の既存产地へ支援要望

本会議場の壇上から一般質問を行う浜田穂積県議

柏市選出で県議6期目に入り、自民党県連副会長の要職も務める浜田穂積（はまだ・ほづみ）県議は、9月定例県議会の一般質問に登壇し、東葛飾地域の農業問題や道路、教育問題を取り上げ、森田知事ら県執行部の考え方をただしました。冒頭、浜田県議は、東日本大震災の被災者の1日も早い復旧・復興を要望するとともに、東京電力福島原発事故による放射能汚染で、地元柏市が「ホットスポット」の汚名を被っている現状を訴え、県民生活に関わる深刻な問題を早急に解決するよう強く迫りました。

また、質問の中で浜田県議は、「園芸王国ちは」の確立には、東葛飾地域の既存の产地を重点的に支援することが近道だと強調し、風評被害を受けている農産物の直売所などへの支援を求めました。

浜田議員 千葉県が「園芸産出額の第1位奪還」を本気で目指し、「園芸王国ちは」を名実ともに確立するためには、園芸産出額トップの東葛飾をはじめとする既存产地を重点支援対象とし、発展させる必要があります。

こうした地域では、農業改良普及事業により、毎年80名近い農業後継者が育つており、彼ら若い担い手を後押しすることが、「園芸王国ひがしかつか」、そして「園芸王国ちは」への近道だと確信しております。

農林水産部長 東葛飾地域の直売所では、風評被害により売り上げが減少しているところもあり、農産物の安全性の確保や来場者増加に向けた対策が必要だと考えています。

このため県では、市町村と協力し、農産物の放射性物質のモニタリング検査を行うとともに、直売所の来場者数の増加に向け、8月

コメの検査体制

に東葛飾地域で直売所を組み込んだ食育体験バスツアーワークを行い、10月21日から11月30日にかけて東葛飾の直売所9カ所を含む多くの施設が参加する「ちばの直売所フェア」を開催し、スタンプラリー企画やPR冊子の作成を行います。

「直売所フェア」を開催 風評被害に対応し

森田知事 本県の園芸農業は、農業産出額の5割を占め、本県農業を支える重要な部門です。何よりも生産性の向上と経営安定に向けた生産基盤の強化やマーケット需要に対応できる力強い产地づくりが重要です。

このため県では、安定生産や流通改善のための施設整備、省力化を図るためにかけた生産基盤の強化やマーケット需要に対応できる力強い产地づくりが重要です。

要望 県が新しい施策を立案する場合、地域に出て向いて若い農業後継者をぜひ作ってもらうよう要望します。

機械の導入などを総合的に支援するほか、本年度から生産力や販売力の強化に取り組んでいる产地に対し、市場関係者をはじめとする専門家チームを派遣するなど、関係者一丸となって支援を行っているところです。今後とも積極的な施策を展開し、日本一の園芸県を目指してまいります。

来年度のコメの検査の考え方としては、本年産の検査実績を踏まえて国において検討することとなつておなり、県としては新たに示される国の考え方を基に、市町村及び生産者等の協力を得ながら、できるだけ早期かつ短期間に円滑な検査を実施してまいりたいと考えています。

来年度のコメの検査の考え方としては、本年産の検査実績を踏まえて国において検討することとなつておなり、県としては新たに示される国の考え方を基に、市町村及び生産者等の協力を得ながら、できるだけ早期かつ短期間に円滑な検査を実施してまいりたいと考えています。

●千葉県や柏市へのご意見、ご要望をお寄せください
浜田ほづみ県議
〒277-0921 柏市大津ヶ丘1-30-5 TEL.04-7193-4757

ホームページもご覧下さい <http://hhozumi.main.jp/>

射性物質検査に当たっては、
農林水産部長 コメの放

射性物質検査に基づき、土壤の考え方を実施するのか。

物質検査について、地域の

実情に合った検査が必要だと
と考えるが、今年度の実績

を踏まえ、来年度はどのよ

うに実施するのか。

0ベクレルを超える重点検

査市町村とその他の市町村に分けて実施しました。本県は早場米产地であること

から、8月9日から検査を

スタートし、9月14日まで

に昨年より多い284点を

実施した結果、すべての市町村でコメの安全性を確認

してまいりました。

から、8月9日から検査を

スタートし、9月14日まで

に昨年より多い284点を

実施した結果、すべての市町村でコメの安全性を確認

して

